

1. MAI 2022, 20 UHR

Hauptstrand, Westerland



LICHTZEICHEN SETZEN

www.licht-zeichen-setzen.de

WARUM?

2022 setzen wir in Solidarität mit der Ukraine gemeinsame Lichtzeichen für den Frieden und Freiheit! Zusammenhalt und Willkommenskultur werden auf den Inseln und an den Küsten großgeschrieben.

WER?

Insulaner, Hallig-, Küstenbewohner und alle, die sich mit den Inseln und 2022 insbesondere der Ukraine und den Flüchtlingen verbunden fühlen.

WO?

Auf Sylt am Hauptstrand in Westerland. Auf den Inseln und an den Küsten. An den Stränden, Promenaden, Häfen, Deichen
...Von Zuhause aus der Ferne



Fotografiert und filmt eure Lichtzeichen. Teilt diese in der Veranstaltung auf Facebook mit dem **#lichtzeichensetzen** und lasst eure Lichtzeichen um die Welt gehen.